

学校だより たかみね

平成26年9月1日発行
愛川町立高峰小学校
愛川町三増767番地
新責任者 小島一浩(校長)
電話 046-281-0389
FAX 046-281-6151

学校教育目標 ともに学び ひびきあおう ～うごかそう ころとからだ～

9月の児童数 199人 (男子109人 女子90人)

9月 2学期を迎えるに当たって

学校長 小島 一浩

長い夏休みが終わり、2学期が始まりました。今年の夏休みは、どうだったでしょうか。「とても充実していた。」「夏休みでなければ出来ないことが出来た。」「もう少し計画的に過ごせば良かった。」等、多くの感想があると思います。この夏休みの経験を2学期に生かして欲しいと思います。そして、生活も夏休みバージョンから、学校生活バージョンにスイッチを切り替えて下さい。9月1日からの1週間が大切です。早寝、早起きに心がけ、充実した2学期のスタートが切れるとよいと思います。

ところで、今年の夏休みは、日本各地で大雨による災害が多く起こりました。特に広島市をはじめ、京都府、兵庫県など西日本各地で甚大な被害が発生しました。この災害で尊い命を失われた方に哀悼の意を表するとともに、被災された皆さまに、心よりお見舞い申し上げます。気象庁は今年の大雨を「平成26年8月豪雨」と命名しました。昨年は、記録的な猛暑。今年は、記録的な大雨と、1年1年天候が大きく変化しているように感じます。今では、四季の変化のある日本独特の天候が続くことを願うばかりです。

さて、朝会でも話しましたが、2学期は、1年の中でも一番長い学期であり、学習や運動に最も適した学期です。特に、日暮れも早くなり、家で生活する時間が増える時期です。1日24時間。これは、誰にでも平等に与えられた時間です。この時間をどのように使うかは、一人ひとりの心がけ次第です。朝起きる時間、夜寝る時間、家庭での学習時間などは、自分の心がけで毎日同じ時間に決める事が出来ると思います。また、毎日元気で過ごすためには、十分な睡眠時間は大切です。心身ともに健康に過ごすためには、1・2年生は9～10時間、3・4年生は8～9時間、5・6年生は8時間の睡眠が必要だそうです。その睡眠時間を確保しながら、1日の生活計画表を作成し、その計画表通りの生活が出来るかどうかを2学期のチャレンジにしてみてもはどうでしょうか。2学期が終わった時に、計画表が自分の生活に充実感や満足感を与えることができるとすばらしいと思います。

最後に、2学期も保護者、地域の皆さまと連携を図りながら、子ども達の教育に当たっていきたくと思います。皆さま方の、ご理解ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

9月の行事予定

- 1日(月) 始業式 全児童下校11:50
- 2日(火) 親子美化活動(9:30~11:10)全児童下校11:00
- 3日(水) 下校指導(11:00頃より下校開始)
- 4日(木) 給食開始
- 5日(金) 親子美化活動予備日
- 8日(月) 朝会・委員会活動・給食費引き落とし日
- 10日(水) P運営委員会19:00
- 11日(木) 登校指導・代表委員会
- 12日(金) 避難訓練・クラブ
- 13日(土) 親子ふれあい教室(PTA生活指導委員会)
- 15日(月) 敬老の日・ノーテレビ・ノーゲームデー
- 17日(水) (～18日)5年キャンプ
- 19日(金) 6年修学旅行保護者説明会 15:00家庭科室
- 24日(水) みねっ子フェスティバル実行委員会19:00
- 25日(木) 2年親子活動(13:55 体育館)
- 26日(金) (～27日)6年修学旅行
- 29日(月) 6年修学旅行の振替休業

10月の行事予定

- 1日(水) 委員会活動・PTA本部理事会19:00
- 6年運朝訓練開始(～10/9まで)
- 2日(木) 1・2年生遠足(江ノ島方面)
- 4日(土) 応援隊枝下ろし作業
- 7日(火) 3・4年生遠足(横浜方面)
- 8日(水) 給食費引き落とし日
- 9日(木) 代表委員会
- 10日(金) 6年連合運動会
- (予告) 10.30(木) 音楽鑑賞会(トリオ・リベルタ)
- 11.8(土) みねっ子フェスティバル

Before



Before



After



After



1学期ぱれっとさんイベント報告

7月11日(金)に、全校児童を対象に学期1回のイベントが行われました。ぱれっとさんがいつも用意周到に準備してくださっていますので、今回子どもたちは心から楽しんでいました。

- ①手遊びゲーム「おちた、おちた、な～にがおちた」
- ②お・は・な・し・ぱ・れ・っ・と 何気に紹介
- ③「ものぐさトミー」 大型絵本つきで読み聞かせ

それこそ、笑いあり、驚きの声あり、真剣な眼差しあり。手作りの大型絵本に、「本物の絵みた～い」という声もあちこちから。本が大好きな子どもたちになる秘密の一端が垣間見えました。みねっ子は、本当に幸せです。

このような機会をたびたび設定していただき、それを続けてくださっていることに心から感謝申し上げます。今後ともよろしくお願いたします。



9/2(火) 親子美化作業にご協力!

保護者の皆様; 9:30~11:10

児童参加; 10:30~11:10

雨天延期(5日)の場合のみ、7時にメール配信させていただきます。夏休み明けで、校庭を中心として校地内各所に草が伸びていますが、今年度もPTA厚生委員会の皆様が除草作業を計画してくださいました。なお、車でご来校の方は、青少年広場を駐車場として利用できます。高峰小学校は、

- ・夏休み中に行われた管理棟壁面&体育館塗り塗装工事が予定通り終了して、見違えるようにきれいになりました。必見です。(←中央写真参照)
- ・8月23日には、保護者&保護者OB有志の方で草刈り作業をしていただきました。荒れ放題ではございません。
- ・中庭の畑も、それなりに手入れが行き届いてきれいです。ゴーヤのグリーンカーテンはゴーヤに完成の域です。

そういった校庭以外の学校の環境も、ご来校の折、じっくりご覧ください。さらに、今回皆様の力をお借りして気持ち良い学校環境のもと、2学期の学習ができるようにしていただけるものと思っております。当日は暑さ対策もしてご来校ください。手際よく、短い時間で作業していきましょう。ご協力のほど、お願いいたします。